

Projektwoche KUNTERBUNT

Die Schule ist kunterbunter als je zuvor. Am Dienstag hat die ganze Schule einen Spielenachmittag gemacht. Auch wenn wir so verschieden waren, haben wir alle zusammen gespielt. (Elsa)



Ich war in der Natur. Ich habe einen Stock geschnitzt. Und wir haben ein Mandala gemacht. (Pirikhan, Tomi)



Ich habe mit dem Sackmesser geschnitzt. (Alexandra)

Das ist die GW1- Schule. Wir haben am Dienstag ein Foto mit allen Kindern gemacht und zusammen GW1 geschrieben. (Endrit)



Ich war mit meiner Gruppe im Wald. Es gab einen steilen Weg, den wir hoch laufen mussten. Man konnte Holz für das Feuer tragen. Danach sind wir im Wald angekommen. (Selina)



An diesem Tag waren wir im Wald. Ich habe Butter gemacht. Nachher haben wir Brot gebacken und es mit der Butter gegessen. Wir haben auch ein Mandala gemacht. (Sophie)

Ich war in der Natur. Ich war in der orangen Gruppe. Dort habe ich Brot und Popcorn gemacht. Es war so lecker! Und es hat sehr Spass gemacht. (Ejla)



Meine Klasse und ich und andere Klassen waren wandern. Es war cool und es hat Spass gemacht. (Nino)



Am Montag haben wir in der Turnhalle getanzt. Am Dienstag waren wir im Wald und haben Kräuterbutter selbst gemacht und Schlangengebrot und Popcorn gemacht. Am Mittwoch hatten wir Länder. Wir haben einen Tanz getanzt. Am Donnerstag haben wir einen Feuerball selbst gebastelt und mit den Wattestäbchen gemalt. Am Freitagmorgen haben wir noch den

Tanz getanzt und wir waren bei Frau Schilling und bei Frau Egestorff, um nochmals den Tanz zu üben. (Lara, Mirijam, Anesa, Barija)



Am Montag haben wir einen Tanz gelernt, der «Jerusalem» heisst und es hat so Spass gemacht. Wir haben auch «Waka Waka» getanzt. Am Donnerstag haben wir Wimpel und einen Feuerball gebastelt. Auf die Wimpel haben wir unseren Namen und unsere Klasse geschrieben. Am Donnerstag haben wir Flaggen angemalt und gespielt. Heute, am Freitag, machen wir uns für das Fest bereit. Und wir haben den Tanz nochmals geübt. Es hat sehr Spass gemacht! (Lejla, Alea, Erina)



Meine Freundinnen und ich haben eine Pyramide gemacht. (Marijana)

Ich fand es schön, dass wir am Montag ein afrikanisches Spiel gespielt haben, dass «Mancala» heisst. Am Dienstag hat mir besonders Spass gemacht, im Wald Mandalas mit Blättern und Stöcken zu machen. Am Mittwoch haben wir «Waka Waka» getanzt. Es war sehr lustig! Aber am aller besten fand ich es, afrikanische Ketten mit kunterbunten Mustern zu machen. Ich habe am Freitag mit meiner Gruppe sehr viele Sachen gebastelt. Aber am aller coolsten fand ich die Feuerbälle, weil sie so schnell drehen. Heute ist es Freitag und wir bereiten uns für das Fest am Abend vor. Wir freuen uns sehr darauf! Ich bringe heute Abend typisch spanisches Essen mit. Und wie gesagt, freuen wir uns sehr! Wir hoffen, es wird ein kunterbuntes Fest! (Sara, Tiana, Ines)



Am Montag haben wir einen Tanz gelernt und «Mancala» gespielt. In der Natur haben wir Schlangenbrot, Popcorn, Kräuterbutter und Mandalas gemacht. In der Kunst haben wir einen Feuerball gemacht. Am Mittwoch haben wir etwas gebastelt. Heute Morgen, Freitag, haben wir getanzt. (Caleb, Fisnik, Semih)

Am Montag haben wir «Tschau Sepp» gespielt und den Tanz «Jerusalema» gelernt. Am Dienstag waren wir im Wald und haben Mandalas und Butter gemacht. Am Mittwoch waren wir bei Frau D'Ottaviano und haben Karate gelernt. Am Donnerstag haben wir einen Feuerball und wir haben einen Wimpel gemacht. Und heute, Freitag, feiern wir das Fest. Wir bereiten es vor. (Sara, Carmel, Eleonora)



Am Montag haben wir «Tschau Sepp» gespielt und haben zwei verschiedene Tänze gelernt. Am Dienstag waren wir bei der Collinetta-Hütte und haben Folgendes gemacht: Wir haben Schlangensbrot gegrillt, Popcorn gemacht, Kräuterbutter selbst gemacht und Mandalas gelegt. Am Mittwoch haben wir Karate bei Frau D'Ottaviano gelernt und mit den Stäbchen einen Parcours gemacht. Dann sind wir zu Frau Birrer gegangen und haben Stop-Motion-Filme gedreht. Am Donnerstag haben wir einen Feuerball und einen Wimpel gelegt. Nachher haben wir zwei Gruppen gemacht. Eine Gruppe hat Tupf-Bilder gemalt und die andere Gruppe hat Fahnen angemalt. Heute Morgen, Freitag, haben wir den Jerusalema-Tanz geübt und für das Fest Sachen vorbereitet. (Dejana, Shaiel, Elvin)

Am Montag waren wir in der Kultur und haben «Tschau Sepp» gespielt und einen neuen Tanz gelernt. Am Dienstag waren wir im Wald und haben geschnitzt für das Schlangenbrot. Wir haben auch Kräuterbutter und Feuer gemacht. Am Mittwoch waren wir bei Frau D'Ottaviano und haben Karate gelernt. Und bei Frau Birrer haben wir Filme gemacht. Am Donnerstag haben wir gebastelt und einen Feuerball und einen Wimpel gemacht. Wir haben auch gemalt. Am Freitag haben wir bis zur grossen Pause gespielt und nach der grossen Pause haben wir geschrieben und das GW1-Fest vorbereitet. (Gabrijel, Teodor, Leon, Luka)



Am ersten Tag hatten wir Kultur und haben «Tschau Sepp» gespielt und danach zwei Tänze gelernt. Am Dienstag hatten wir Natur und sind in den Wald gegangen. Im Wald haben wir Schlangenbrot und Popcorn gemacht. Am Nachmittag haben wir gemeinsam Spiele gespielt. Am nächsten Tag hatten wir das Thema Länder. Da haben wir Karate und mit Stäbchen zu essen gelernt. Am Donnerstag hatten wir Kunst. Da haben wir einen Feuerball gemacht und Spiele gespielt. Am Freitag haben wir uns für das Fest vorbereitet, indem wir Poster gemacht haben. Und wir haben den Tanz wiederholt, den wir am Montag gelernt haben. (Ajan, Amar, Getuart)

Ich habe Butter gemacht. Ich wusste nicht, dass das geht. Meine Butter war sehr salzig. (Cheyenne)



Wir haben eine Kräuterbutter gemacht. Für eine Kräuterbutter braucht man: 1x Glas, Kräuter, Rahm und ein bisschen Salz.

Dann muss man das alles vermischen und im Glas schütteln. Nach ein paar Minuten wird es zu Schlagsahne, aber man muss weiter schütteln. Dann wird es Butter. (Mila)











